La marine de guerre d'Israël attaque des pêcheurs à Gaza



Gaza, 13 septembre (RHC- PL)- Des bateaux de guerre israéliens ont rompu la trêve avec les Palestiniens de Gaza en tirant sur des pêcheurs palestiniens qui sortaient vers la zone de pêche qui leur a été imposée par Tel Aviv et prévue dans l'accord de cessez-le-feu.

C'est la troisième violation grave par Israël de l'accord obtenu fin août dernier pour arrêter son agression militaire de 50 jours qui a causé la mort de plus de 2000 Palestiniens, dont la majorité sont des femmes et des enfants, et qui en a blessé 12000 en plus de dévaster l'infrastructure de la Bande.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/33540-la-marine-de-guerre-disrael-attaque-despecheurs-a-gaza



Radio Habana Cuba